

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

CON TODO y que 20 años al frente del **SNTE** son para celebrarse, esta vez **Elba Esther Gordillo** no hizo fiesta.

ESO SÍ, en el arranque a nivel nacional de la prueba **ENLACE**, proclamó ante **Felipe Calderón** que su compromiso es con el Presidente y con la Patria.

SIN DUDA, muy bonitas palabras viniendo de quien es identificada como uno de los principales lastres en la modernización educativa.

SI DE VERDAD le interesa tanto "la Patria" no habría estado de más escucharle a Elba Esther decir que ya no se opondrá a la difusión de las evaluaciones a los maestros, para saber quiénes realmente están capacitados para estar al frente de un aula.

O QUIZÁ también podría aprovechar para abrir la contratación de mentores, de tal forma que quien detente una plaza sea por méritos y no por compadrazgo, corrupción, clientelismo o herencia.

Y YA ENCARRERADA de una vez podría lanzarse de lleno a la modernidad y ofrecer hacer transparentes los multimillonarios recursos que recibe el **SNTE** del gobierno y que nadie sabe cómo se manejan.

TAL VEZ con esos pequeños ajustes en su discurso, la maestra Gordillo podría recibir un 10 de calificación de parte de la sociedad que hace mucho tiempo la tiene reprobada.

POR SI ALGUIEN tenía dudas de que **Felipe Calderón** era el principal activo electoral del **PAN**, ahí está como prueba el nuevo paquete de iniciativas en materia de seguridad.

AL ENVIARLO al cuarto para las doce al **Congreso**, el Presidente deja en claro que el tema de la seguridad es prioritario para su gobierno... pero en materia electoral.

NO HAY QUE ser un genio para darse cuenta de que la jugada apunta a darle más parque a **Germán Martínez** en su andanada contra los priistas, que tan buenos resultados le ha dado, acusándolos de no apoyar la lucha contra el crimen.

Y NO ES QUE los tricolores sean unas almas de la caridad, pero es evidente que la estrategia es pegarles duro y tupido de aquí a julio.

Y SI A ESO se le suma el tan traído y llevado rumor de que próximamente caerá un pez gordo con credencial del **PRI**, sólo resta sentarse a ver el espectáculo de lucha en lodo.

A DURAS PENAS logró subirse el arzobispo **Héctor González** al avión que lo llevó anoche de regreso a **Durango**.

SU RETRASO OBEDECIÓ a que al ir caminando por los pasillos del aeropuerto capitalino el prelado fue una y otra vez detenido por la gente que se le acercaba para reconocerle y aplaudirle su valentía por haber denunciado que "**El Chapo**" **Guzmán** vive en aquel estado.

¡VAYA PARADOJA! Mientras la **PGR** le pide discreción, la sociedad le agradece al arzobispo lo contrario: haber alzado la voz.

EL QUE va en caballo de hacienda rumbo a **San Lázaro** es el priista **Alfonso Navarrete Prida**.

RESULTA QUE su contrincante panista por la diputación del distrito 18 mexiquense, **Abraham Cherem Mizrahi**, decidió renunciar a su candidatura, según dicen, para evitar la guerra sucia que se le avecinaba.

SEA POR lo que haya sido, ahora el ex procurador tiene el camino muuuy despejado.

